## Halb-Tagesfahrt zu Kaffee-Partner / Gartenbesichtigung

Das "Schlachtschiff" von Osnabrück haben 38 Landfrauen aus Buer am Mittwoch, den 26.09.12 besichtigen können. Der Neubau von Kaffee-Partner am Osnabrücker Hafen ist nicht nur von außen beeindruckend.

Nachdem alle Teilnehmerinnen eine Besucherkarte und einen Verzehr-Gutschein für das Café erhalten hatten, gab es zur Begrüßung erstmal einen Kaffee, Capuccino oder Espresso sowie einen kurzen Vortrag und einen Film über die Firmengeschichte und den Neubau.

In zwei Gruppen aufgeteilt besichtigten wir im neuen Gebäude die verschiedenen Verwaltungsabteilungen mit den sehr großzügigen und mitarbeiterfreundlich eingerichteten Büros. Auch das kleine Museum mit Geräten aus der Zeit der Firmengründung, die gläserne Werkstatt, das Kaffeelabor sowie das Logistikzentrum waren interessant. Die verschiedenen Kaffee-Automaten, die weiteren Angebote und der Service des Unternehmens wurden uns ausführlich erläutert.

Nach dem 2stündigen Rundgang trafen wir uns alle im Café bei einem leckeren Stück Torte und (natürlich) verschiedensten Kaffee-Angeboten wieder.

Anschließend ging es mit dem Bus in Richtung Bad Essen/Brockhausen. Das Ehepaar Kastens hat dort einen wunderschönen und sehr großen Garten angelegt. Im Rahmen der Aktion "Das offene Gartentor" kann dieser nach Vereinbarung besichtigt werden.

Natürlich ist um diese Jahreszeit die Vielfalt blühender Pflanzen nicht mehr zu sehen, jedoch haben uns die vielen liebevollen Details sehr bezaubert. Ein kleiner Bach durchzieht den Garten und bildet hier und dort einen Teich. Anderswo steht eine Figur oder ein schöner Stein, eine Lampe oder eine Bank lädt zum Verweilen ein.

Nach einem ausführlichen Spaziergang mit der Gärtnerin ging es zurück nach Buer, wo wir gegen 19.30 Uhr eintrafen.

17.10.2012 / H. Runge